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Itaquaquecetuba, 08dejulho de 2021.

CORRESPONDÉÊNCI

no BI, BU
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   Ofício: 397/SMG/2021.  

  Ref.: “Encaminhamento do Ofício nº 066/S

Cumprimentando-o cordialmente, Vossa Excelência,

venho por meio deste, encaminhar ofício nº 066/SMEL/2021, da Secretaria

Municipal de Esportes e Lazer (em anexo) em resposta a Indicação de nº 785/2021

de autoria do vereador Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa.

Sendo o que se apresenta pelo momento. renovo votos de

eleva estima e apreço.

Atenciosamente,

TalÊ
NAS

Marcelo Barbosa da Silva

Secretário Municipal de Governo

CÂMARAMUNHCIALDETTAQUAGUECETUBA

To ogiaMano——
Exmo. Senhor U
DAVID RIBEIRO DA SILVA o
Presidente da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba. 13 b3 hou,

SecretariaMunicipal de Governo
Endereço: Avenida Vereador João Fernandes da Silva, 283, CEP 08576-000, Vila Virginia, ttaquaquecetuba/SP
E-mail: governoBitagquaquecetuba.sp.gov.br
Teletone: (11) 4753-7094
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PREFEITURA DE

ITAQUAQUECETUBAMECÂNICA EUA IOGA LADO ASMA ACESSA DE

Secretaria Municipalde Esportes e Lazer 
Em 07 de junho de 2021.

Ofício nº066/SMEL/2021.
De: Secretária Municipal de Esportes e Lazer-SMEL
Para: Secretaria Municipal! de Governo

Com a devida cordialidade, venho através deste responder ao ofício

117/SMG/2021, e no ensejo, responder a indicação nº 785/2021.

Por oportuno, informamos que dentro da agenda de nossas demandas,

em se havendo possibilidade, solicitaremos visita técnica e um estudo ao setor competente.

Salientamos que nossa Pasta não dispõe de verba, não possuímos

recurso e nosso orçamento não comporta o atendimento ao pedido do nobre vereador.

Deste modo, nos colocamos à disposição para receber com bom grado

uma emenda que o nobre vereador Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa vier a

conquistar para que seja implantada área de lazer com pista de atletismo no local sugerido,

qual seja: trecho da Estrada do Bonsucesso, sito o ponto inicial próximo ao número 2071

(paralelo ao córrego) até o fundo da empresa K&F, no Bairro do Rio Abaixo, em nosso

Município.

Certos de que o nobre vereador trará tal conquista (emenda), nos

colocamos à disposição para nossa contrapartida de mão de obra na manutenção, com a

certeza que a Secretaria de Obras também auxiliará.

Certos da atenção de V.S?, reiteramos votos de estima e consideração.

Atenciosamente.

Mara LAOSurcin
(Marcelinho Carioca)

Secretário Municipal de Esportes e Lazer

Para: Secretaria Municipal de Governo
Secretário: Marcelo Barbosa da Silva
Endereço: Rua VereadorJosé Barbosa de Araújo, 283 — Vila Virginia —

Itaquaquecetuba— SP — CEP 08576-000 
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Ofício: 117/SMG/2021.

Estado de São Paulo

SECRETARIAMUNICIPAL DE GOVERNO

Haquaguecetuba, 0:14 de março de 2021.

À Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

Cumprimentando-o cordialmente, venho por meio desta, encaminhar a

Vossa Excelência as

Itaquaquecetuba,junto à indicação de nº 764. 765. 766. 768 e 785 (em anexo) da 5º sessão

Solicitamos a maior brevidade no retorno das informações para que

possamos elaborar as respostas e encaminhá-las.

No ensejo. renovo-lhe protestos de estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

Exmo. Senhor

Marcelo Pereira Surcin
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MarceloBárbosa da Silva

Secretário Municipal de Esportes e Lazer

Avenida Vereador João Fernandesda Silva, 283 - Vila Virgínia - itaquaquecetuba- SP CEP: 08576-000Tel: (11) 4753-7094



Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo 

Indicação Nº 785/2021

INDICO À MESA, nos termos regimentais. solicitando ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito, Eduardo Boigues Queroz. para que realize junto as Secretarias Correlatas.
estudos e providências, visando a implantação de área de lazer com Pista de Atletismo em área
pública localizada em trecho da Estrada do Bonsucesso, sito O ponto inicial próximo ao número
2071 (paralelo ao córrego) até o fundo da empresa K&F. no Bairro do Rie Abaixo, em nossa
manicipio.

À presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de populares
praticantes e admiradores dc atividades esportivas como corrida e atletismos. Considerando que
o local proposto, é uma área pública no qual comporta a instalação deste projeto e não causará
danos ao meio ambiente,

Plenário Vereador Maurício Alves Braz. em 01 de março de 2021.

Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa
Vereador — PSD

Vice Presidente
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